



PRESS RELEASE

**Kadin Bekasi Terima Beras dan Masker dari Lippo Cikarang
untuk didistribusikan ke warga Kabupaten Bekasi**

Untuk Segera di Distribusikan

22 April 2020

Cikarang, Secara maraton, pihak PT Lippo Cikarang Tbk menyalurkan beragam bantuan untuk mendukung upaya Pemerintah Kabupaten Bekasi menanggulangi dampak pandemi Covid-19. Bantuan-bantuan berupa beras dan masker tersebut disalurkan langsung ke warga sekitar kawasan Lippo Cikarang, maupun melalui institusi pemerintah maupun swasta untuk kemudian diteruskan kepada mereka yang berhak.

Sesudah secara berturut mendistribusikan bantuan ke warga Hergamukti dan Polres Metro Bekasi, pada hari Rabu (22/4/20), PT Lippo Cikarang Tbk menyalurkan 500 kg beras serta 1000 masker melalui Kadinda Kabupaten Bekasi, yang diterima langsung Ketuanya, H Obing Fakhruddin.

“Terimakasih Lippo Cikarang atas partisipasi dan kunjungannya di Kadin Kabupaten Bekasi, untuk memberi dukungan bagi rakyat Kabupaten Bekasi. Semoga Lippo Group tetap eksis membangun Nusantara dan berkontribusi pada masyarakat sekitar”, katanya didampingi beberapa personel Kadin, usai menerima bantuan yang secara simbolis diserahkan oleh tim CSR (Corporate Social Responsibility) PT Lippo Cikarang Tbk, Sosiawan Putra Surbakti dan Edo Rizky Pratama.

Melalui *Head Division of Public Relation* PT Lippo Cikarang Tbk, Jeffrey Rawis, Obing Fakhruddin, menyatakan, bantuan ini akan didistribusikan kepada warga di daerah sekitar Graha Pariwisata Kabupaten Bekasi.

“Mulai didistribusikan pada tanggal 23 April 2020 ketika mulai puasa bersamaan dengan bantuan dari instansi lainnya,” tambahnya

Berbagi untuk sesama

Dalam acara penyerahan bantuan tersebut, pihak PT Lippo Cikarang Tbk, menyatakan, akan terus berupaya memberi dukungan sesuai kemampuannya dalam rangka berbagi untuk sesama berbasis spirit gotong royong, termasuk lewat koordinasi Kadin Kabupaten Bekasi. “Terlebih dalam upaya bersama menangkal dampak dari penyebaran virus corona,” katanya lagi.

PT Lippo Cikarang Tbk selain mengelola kawasan industri di Cikarang, Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, juga mengembangkan properti dan area bisnis modern di antaranya Meikarta, Orange County, Waterfront Estates, Lippo Mal Cikarang, *Water Boom*, dan *Central Park*.

Khusus di sektor industri, kawasan ini dikelilingi ratusan perusahaan multinasional, dan ratusan ribu pekerja loka maupun ekspatriat, yang terletak di tengah tujuh sarana baru transportasi umum (tol layang, LRT, Kereta Cepat Jakarta Bandung, Bandara Internasional Kertajati, Patimban *Deep Sealort*, KRL Cikarang, kereta kawasan *monorail*).

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi :

Head of Public Relations

Jeffrey Rawis

021-8972484 / 021-8972488

www.lippo-cikarang.com